Höchste Bewertung für Wein aus Liechtenstein

Hochgenuss «Spezial-Blauburgunder aus Liechtenstein im absoluten Weltklasseformat» René Gabriel.

reltklasse aus Liechtenstein» und 19 von 20 Punkten attestierte René Gabriel, einer der einflussreichsten Weinkritiker im deutschsprachigen Raum, lange Einkaufschef bei Mövenpick Wein und Mitgründer und Autor bei WeinWisser, dem Pinot Noir Herawingert 2019 aus der fürstlichen Hofkellerei. Es ist dies die höchste Bewertung eines Weins aus Liechtenstein in den letzten Jahrzehnten und sie stellt den Pinot Noir qualitativ neben die grossen internationalen Burgunder. Eine wertvolle Anerkennung der reichen Weinbaugeschichte des Landes und des grossen Potenzials der

hiesigen Rebberge.

Die fürstliche Hofkellerei hat in den letzten Jahren die Stilistik ihrer Weine immer weiter verfeinert, seid 2019 wird Kellermeister Sebastian Gunsch in Rebbergbewirtschaftung und Ausbau von Hannah Fiegenschuh aus dem international renommierten Beratungsteam um Stéphane Derenoncourt unterstützt.

Die Konzentration auf eine, dem Rebberg Herawingert und damit der AOC Vaduz eigene Stilistik der Weine, geprägt von Frische, Mineralität und Trinkvergnügen, besinnt sich auf den für Liechtenstein typischen Charakter der Weine, der von Weinfreunden sehr geschätzt wird und nun auch von unabhängiger Seite in die Ränge der berühmtesten internationalen Pinot Noirs gehoben wurde. (pr)

LIECHTENSTEIN

HERAWINGERT

PINOT NOIR



Naturnahe Weinwirtschaft in Liechtenstein: Wimmeln (Pinot Noir) im Herrawingert in Vaduz der Hofkellerei des Fürsten von Liechtensteins. (Foto: JULIAN KONRAD)